
 

 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Du mardi 7 février 2017 

 

   
 

Etaient  présents : Mmes S.RABIER,  V.POLI, G.DEBLACHE, M.FABRE, S.SOUBELET, 

B.GRACIA 

Mrs C.PINTUREAU,  J. CREANGE,  D.BUSSIER, P.COROMPT, D.GUERPILLON, 

M.TECHENE, R.BRETAGNE, J.B.COCHETEUX 

Etaient excusés A.VAUVRECY, J.L.BENOIST 

 

La séance est ouverte à 9h35 

 

Ordre du jour 

 

1 – Approbation du compte-rendu du C.A du 3 janvier 2017 

2 -  Point Financier 

3 – Repas des bénévoles 

4 – Le Marathon (changement de date) 

5 – Tournois du soir 

6  – Questions diverses 

 

1 – Approbation du compte-rendu du CA du 3 janvier 2017 

 

Compte-rendu approuvé à l’unanimité. 

 

 

2 –Point Financier 

 

EMPRUNT  Suite à la fin des négociations  avec la Caisse d’Epargne,  nous venons de signer 

un contrat de 445 000 € au taux exceptionnellement bas de 1.42 % pour les 19 années restant 

à courir. Grâce à ce transfert,  nous allons  économiser  un peu moins de 400€ par mois, soit 

environ 4800€ sur l’année, soit près de 90 000 € sur les 19 ans restants. 

Le Crédit Mutuel a été remboursé. 

La fréquentation des tournois 

Nous notons une augmentation de 9%  sur le mois de janvier 2017 par rapport à janvier 2016 

En cumulé + 3%   sur 11 mois  

Le résultat d’exploitation 

Nous avons un excédent de 21.800€ duquel il faut déduire 7600€ de pénalité de sortie de 

l’emprunt (Crédit Mutuel) + 750€ de frais de dossier caisse d’épargne Nous étions à 11600 à 

fin janvier 2016. 

La trésorerie 

S’élève à 49.600 € contre 41.100  l’année passée. 

les duplicates du mardi soir  en forte progression  (7 tables en moyenne) +6,5% 

 les parties libres +5% 

 les tournois   +6% 

Ces 3 postes en comparaison avec 2015/2016 11 mois 

 

 

      



 

 

3 –Repas des bénévoles  

 

Il aura bien lieu au restaurant « Le Vieux Logis » à Lestelle-Betharram le vendredi  7 avril au 

soir. 

Un car sera mis à disposition pour le trajet aller-retour entre le Club et le restaurant. 

 

4 – Le Marathon (changement de date) 

 

Le marathon est annulé le samedi 18 février car le tournoi « Inner Wheel » avait été retenu à 

cette date. 

Il est donc repoussé au samedi 22 avril. 

 

5 – Tournois du soir 

 

- Mercredi 15 février à 20h 

- Lundi 27 février à 20h 

- Mercredi 22 mars à 20h 

 

6 – Questions diverses 

 

-Brigitte Gracia rappelle le Simultané des Elèves le 17 février, le tournoi des écoles le 20 mai. 

L’Ecole en elle-même tourne bien. 

-Chatie : parmi les propositions de voyage, la croisière risque de l’emporter. 

-Mayi qui s’en occupe également est remerciée par Claude pour les pots qu’elle organise au 

club. 

- Pierre Corompt nous propose un choix pour les robinets : 

140€ HT à poussoir ; 273€ HT à cellule. 

Une différence d’environ 600€ TTC. Le Conseil vote à l’unanimité pour les robinets à cellule 

-Jean-Bernard a 3 nouveaux candidats qui se proposent comme animateurs de tournoi. 

-Michel aimerait que l’on explique aux élèves que les décisions à prendre, si problème 

pendant un tournoi,  relèvent seulement de l’arbitre 

-Claude a commandé 480 jeux de cartes à Bridge Diffusion pour remplacer les anciennes 

cartes qui  ont vieilli. 

 

 

 

La séance est levée à 10h35 

La prochaine réunion aura lieu le mardi 7 mars 2017  à 9h30. 

 

 

 

 

 

 

Claude PINTUREAU     Sabine RABIER 

Président      Secrétaire 


